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委員長所感・反省

　平成最後の総会を少人数の委員と他委員会のサ

ポートで無事終えることが出来ました。今回総会

で使用した銀座八丁は初めての会場で、現会員数

では丁度良い部屋の広さであったと思いますが、

集合写真撮影や総会終了から懇親会開始まで部屋

から退出する等、少々手間取ってしまいました。

総会としては新年度に向けて新たに試みることに

対し、補足・説明や質問等に時間をとり予想より

長く掛かりました。お店側にも少し迷惑をお掛け

致しました。懇親会の時間も少し短くなり（お店

の時間の融通は利く）料理は全て出して頂きまし

たが、親睦を深めるには少し時間が足りなかった

と思います。

（総務委員長　永田　順之）

平成３０年度の事業、決算を審議す

る。また、平成３１年度、白木新会

長のもとでスタートとなる例会。事

業計画、予算を審議し、会長の方針

を確認することにより、一致団結し

て一年の事業に取り組む例会とす

る。また、懇親会により会員同士の

親睦を深め、更なる協調を図る。

平成 31 年 4 月 3 日（水）18：30 ～

銀座八丁

平成31年度総会

２４名◈参加者

4 月総会報告
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◈主　旨
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◈場　所
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新入会員挨拶

名　前：岡田　大貴

会社名：中濃印刷　株式会社

住　所：501-3263

　　　　岐阜県関市広見 1843-1

T E L：0575-22-0520

F A X：0575-22-0458

平成 31 年 3 月 21 日 誕生しました。

『青山 空睦（あおやま そらちか）』です。

宜しくお願いします。

（青山　雅也）

この度、ぎふ印刷翠陽クラブに入会させて頂きました

中濃印刷㈱の岡田大貴と申します。弊社はラベル印刷を

メインに行っております。製版から自社で行い、原紙の

在庫を持ち、オンデマンドも使うことで短納期を実現し

ております。また、糊殺しの印刷機も所有しており、付

加価値のあるラベルが作れるのが強みであります。

　ぎふ印刷翠陽クラブを通じて、ここでしか出来ない経

験をし自身の成長、そしてなにより、岐阜の印刷業界を

共に盛り上げる仲間が出来たらいいなと思っております。

　まだまだ未熟な私ですが、多くの諸先輩方から一つで

も多くの事を学び吸収できるように活動に参加させて頂

きます。

皆勤賞表彰皆勤賞表彰

昨年度の皆勤者は、永田くん、早川くん、
髙田さん、杉江くん、今井くんの５名でした。
皆勤賞が贈呈されました。

・平成 31年度事業計画（案）について

　5、10、2月は緑友の行事に参加しやすいよう、

　例会は開催しない。

　8、1月に関しては例会扱いであるが予算は無し。

 ・マンスリーに関して　

　例会 ,行事報告　総会員数を分母に入れる。

　緑友行事の当会の参加人数の記載

　予算の表記について予備費を積立金にした方が

　よい

　広報発送費に関して封筒、発送費用等により前

　年度より予算が上がった。

総会　質疑応答・意見など

はじめまして
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